
◆参加者 のべ 247 人
◆募金 28,537 円　◆ペナント 59 本
◆折り鶴 4,200 羽
◆自治体協賛金 8,000 円　◆自治体ペナント 5 本

①名古屋市役所前→枇杷島公園→須ヶ口駅前広場→清洲ふるさと
のやかた前→清須春日支所→北名古屋市永遠の塔→西春駅西公園
②大治公民館→花常伊勢田信号→甚目寺観音前→甚目寺駅前広場
③名古屋市役所　　④愛知県庁
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名古屋市役所前での出発集会は、33 人の参
加で行われました。

挨拶に立った名古屋市職労の武藤委員長は、「保育園で園児同士が喧嘩す
ることがありますが、手を出してはダメ、言葉で伝えなさいと教えていま
す。子どもが、守れることを、なぜ大人が守れないのか」と、訴えました。
続いて挨拶された自治労連林委員長は、「戦後・被爆 80 年の節目の年。県
内の全自治体を行進しています。平和と核兵器のない世界実現の運動を引
継ぎ広げていきましょう」。共産党名古屋市議団を代表して岡田ゆき子議員
は、「昨年、名古屋平和の日を制定しました。市民の皆さんが平和を求める
運動されている時に、自治体としてどのようなことが出来るのか注目していきたい」と挨
拶されました。

通し行進者を代表として大村美恵さんが「今年の平和行進の特徴は、各地で若者が参加
してくれている。当日の飛び入り参加もあり、関心が高まっているし、心強く感じる」と挨拶。
時折激しく降る雨の中、清須市へ向けて出発。西区へ入り、押切からは 9 人が合流しました。
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名古屋市役所

集会には 63 人が参加、行進団を歓迎しました。
市長の挨拶「長年の皆さんの活動が昨年のノーベル賞

受賞につながり、全世界に核兵器廃絶の声が広がった。本市も平和都市宣
言をしている。毎年８月には、平和を題材に習字を書いてもらう、小学生
24 人を８月の広島式典に参加してもらう」など取り組みを紹介。。

議長の挨拶「学生時代に学生運動に参加していて皆さんの取り組みを懐
かしく見させていただいてます。世界では、紛争が広がりとても心配です。
特に、インドとパキスタンは、共に核保有国です。間違いが起こらないよ
う声をあげることが大切」と挨拶。清須市での集会では、ペナント 31 本、
折り鶴 2,000 羽がよせられました。

清須市

清須市、北名古屋市の発言と行動に大いに感激
非核平和銀座パート 3



本日 6/11 のコース

北名古屋市歓迎集会では、渡
辺まいこ議員が「毎年、被爆者

の方が被爆体験を語り議会に働きかけてきた結果、
核禁条約への署名・批准を求める意見書の採択が
できました」と報告。伊藤副市長は「平成 18 年 9
月に平和都市宣言を行い、平和行政に努めてきま
した。戦後 被爆 80 年の年に、核の脅威が広がって
おり、大きな危惧をしています。その一方で、皆
さんの運動が、未来の世代の平和の世界につなが
ります」と行進団を激励しました。集会後、伊藤
副市長が行進団とともに歩きました。北名古屋市
としては初めてです。

北名古屋市

あま東部平和行進には、雨の中を 33 人が参加しました。
大治町公民館の駐車場を借りて行われた出発集会では、北海道、静岡も歩いてきた県内通し行進者

谷山五津子さんが、核兵器廃絶めざして歩く平和行進への思いを語り、大治町議会の若山議長、あま市の村上市長
から寄せられたメッセージが読み上げられました。

行進に出発した一行は、雨にも負けず、ゴールの甚目寺駅前広場めざして、コールを繰り返しました。
この日の行進の成功へ、ペナント 18 本を普及。折鶴 1,200 羽、カンパ 13,550 円、署名 3 筆が寄せられています。

あま市

今年の特徴として、若者が積極的に参加し
てくることや、県下全ての自治体で運動が展
開されたことなど話しました。

県市共同で、8 月に平和シンポジウムが企
画されるという嬉しい新鮮な情報をどちらから聞くことが
できました。

9 月に開く平和のつどいには、大村知事のご挨拶をぜひ
よろしくお願いしますと要請し、懇談を終えました。

10 日午後、名古屋市役所と愛知県長へ、行進団と、愛労連、自治労連、
平和委員会、新婦人、原水協、愛高教の代表が、表敬訪問を行いました。

名古屋市、愛知県とも平和都市宣言と平和県宣言を 1963 年にそれぞ
れ決議をしてはいますが、どちらも非核の文言がありません。運動の発
展を反映した宣言を、と要請しました。

名古屋市では、「戦争に関する資料館」の運動をもっと身近に、のテー
マで教育委員会と懇談を持つなど前進が話されました。

愛知県、名古屋市を表敬訪問

扶桑町役場→石作公園→各務原市民ﾌﾟｰﾙ第2 駐車場
8:30 10:30集会 12:00 引継集会


